







de un pueblo. Disociar esas formas anacrónicas en cualquiera de los planos donde ellas se den. Para poder establecer nuevas formas, o quizás, siempre dialecticamente, ~~una síntesis renovada~~ un resultado, ~~de una síntesis de lo que era y de lo que es, para~~ ~~ax~~ que resulte todo ello más vigente, más fecundo.

~~Es importante~~

Creo ~~Es~~ importantísimo no perder de vista el sentido de esta polarización. Especialmente en América, donde la pugna entre lo inauténtico y lo auténtico se da en forma más intensa y general.

~~Es importante~~

~~Lo~~ inauténtico, ahogando lo auténtico. Lo artificial, ahogando lo natural; lo convencional, ahogando lo espontáneo.

~~Es importante~~

~~Es importante~~

Esto no es una actitud nihilista; ~~ax~~ estas son formas de negación bien positivas, ~~ax~~ necesaria para la evolución, ~~ax~~

~~Es importante~~

~~Es importante~~

El papel disociador de la inteligencia es bien largo. En los momentos más tétricos de la historia, las inteligencias más lúcidas han abierto la brecha a la disolución de esas formas de decadencia o estancamiento. Quizás un ejemplo clásico ~~ax~~ dentro de la historia occidental, esté constituido por la Edad Media. <sup>cuyo</sup> orden cerrado de pensamiento fué acometido

~~Es importante~~

primero por inteligencias aisladas, (~~tantas veces llevadas al sacrificio o al martirio, por su propia audacia,~~) y luego por toda una irrupción de verdades que terminaron por desvanecer, con el Renacimiento y la Reforma, la estructuras del medioevo.